

Josep A. Domènech: *En estos momentos las sensaciones son muy buenas*

Josep A. Domènech - Manel Marchal disputarán su primer Ral·li Pachà -La Pineda al volante del Citroën DS3 preparado por MC Racing. El tándem de la Escudería Gironella afrontan el inicio de la Copa de Cataluña de Rallys de asfalto con el objetivo de hacerse un hueco entre los mejores vehículos de dos ruedas motrices. Cabe recordar que son los actuales campeones del Campeonato de Cataluña de la categoría.

A pesar de todo el recorrido de la prueba que propone la Escudería Costa Daurada no es del todo desconocido para Domènech-Machal. Su participación en diversas ocasiones en el Rally RACC, les permitió competir en especiales tan carismáticas como La Mussara y La Teixeta que, en un formato diferente, son la base del Pachà 2016. Así pues, en las secciones iniciales el bucle formado por la Mussara y Castillejos se disputará en dos ocasiones, mientras que en la continuación serán Escornalbou i la Teixeta las especiales que centrarán la actividad de los equipos y la atención de los aficionados.

En total 59,40 km de velocidad de los casi 350 km que deberán superar los participantes antes de entrar su vehículo en el parque cerrado final, en la calle Pau Casals de La Pineda.

Una vez superado el sabor agridulce con el que terminó el 2015 en el Rally Sprint de Sant Julià, Domènech-Marchal pasan pagina y afrontan el Pachà con el objetivo de mantenerse cerca de los puestos de cabeza desde el inicio de la competición. Este era el comentario que hacía Domènech al respecto: *Uno de los retos a superar es el de comenzar los rallys un poco más enchufados. En la pasada temporada en las primeras especiales perdíamos un tiempo imposible de recuperar en rallys tan cortos. Veremos si lo conseguimos.*

El recorrido, como bien dice Domènech, no permite distracciones, además en esta ocasión es menos conocido: Es cierto, de todas maneras me gusta y creo que son especiales bonitas. Hemos aprovechado al máximo los reconocimientos para tomar alguna referencia más de lo habitual. Sería una buen inyección de moral empezar con un buen resultado.

En el parking Aquòpolis, en pleno centro de la localidad que da nombre al rally, se ubicarán las asistencias. El Hotel Palas acogerá la base administrativa de la prueba mientras que el podio y el parque cerrado estarán, como queda dicho, en la c/ Pau Casals.

La salida del Pacha 2016 se dará a las 12.00 h del próximo sábado (día 19). La llegada, justo 11 horas después, en la misma ubicación desde donde tomaron la salida.

Servicio de Prensa.

Horarios - VIII Ral·li Pachà / La Pineda

bis .				
Sábado, 19 marzo				
Salida - Podio La Pineda	12h02			
La Mussara (7,57 km)	12h45	15h18		
Castillejos (7,87 km)	13h08	15h41		
Escornalbou (7,33 km)	19h09	21h48		
La Teixeta (6,80 km)	19h35	22h14		
Parque de asistencia	12h03	14h26	16h59	20h48
Final Rally - La Pineda	23h04			











